

地区別行政懇談会

町民と行政の

協働によるまちづくり

毎年の恒例となりました地区別行政懇談会を9月26日(日吉・南条地区)と27日(東陽・白浜地区)の2日間行いました。この行政懇談会は行政情報や地域情報を町民の皆さんに提供するとともに、町民の要望や提案をまちづくりに適切に反映させる広報広聴活動の一つとして実施しているものです。

今年も向後町長をはじめ関係課職員と地元議會議員が各地区へ出向き、親しく懇談が行われました。(各集落から出されました意見・要望に対する回答は書面をもって、後日、各行政委員に送付します。)

コミュニケーション
事業関係

小学校の夜間開放について

各学校とも体育館を開放しています。事前に連絡をいただければ利用することはできます。

消防防災
事業関係

防災行政無線パンザマストの設置について

昨年度音声調査を実施し、難



町政の動きについて語る向後町長

集会施設の修繕について

事前に修繕要望のありました施設については現況を調査し、毎年、計画的に補助金を交付しております。したがって、近年に補助金を交付した集会施設は緊急な場合を除きしばらくお待ちいただことになります。



要望や意見を発表する各地域の出席者



防災行政無線試験放送について

試験放送は、一般放送と緊急一括放送があります。一般放送は、通常の行政連絡用でありますが、緊急一括放送は災害時に放送するためのものでありますので、音量が高くなります。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を願います。

国有地を利用しての公園整備について

国有地は町で自由に整備したり改修をすることはできませんので、ご理解をお願いします。

篠本県道バイパスの交通規制について

八日市場警察署と千葉県公安委員会とで交通規制等安全対策について協議がされ、交通標識等が設置されることになります。

交通安全
事業関係

要望や意見を発表する各地域の出席者

